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Орфография.  

Правописание суффиксов 

 

Правописание Н и НН в суффиксах 

существительных, прилагательных  

и наречий 

 

Что мы сегодня  

будем изучать? 



Цель урока: обобщить знания о видах орфограмм в 

суффиксах, научиться без ошибок писать слова с Н и 

НН в суффиксах существительных, прилагательных и 

наречий 

План урока: 
1. Орфография как раздел языкознания; 

2. Правописание суффиксов. Общее; 

3. Правописание Н и НН в суффиксах 
прилагательных; 

4. Правописание Н и НН в суффиксах 
существительных; 

5. Правописание Н и НН в суффиксах наречий; 

6. Практикум; 

7. Итоги. 
 



ОРФОГРАФИЯ 

Орфография – раздел языкознания, 

изучающий систему правил единообразного 

написания слов и их форм, а также сами эти 

правила.  

(греч.) 

=  

писать правильно,  

без ошибок 

orthos + grafo      

 «правильный» + «пишу» 



Правописание суффиксов  

 Суффикс (от лат. suffixus «прикреплённый») –  

это морфема, которая стоит после корня и обычно служит 

для образования новых слов, хотя может 

использоваться и при образовании формы слова. 

СЛОВООБРАЗОВАТЕЛЬНЫЕ 

СУФФИКСЫ 

новое лексическое  

значение слова 

 

 

Учить – учитель, учительство, 

учительский 

ФОРМООБРАЗУЮЩИЕ 

СУФФИКСЫ 

грамматическая форма  

одного и того же слова 

 

Быстрее, быстрей, дороже 

Пришёл, узнал 

Бери, веди 



Правописание Н и НН  

В  

прилагательных 

В  

существительных 

В  

наречиях 



Правописание Н и НН  

В  

прилагательных 

В  

существительных 

В  

наречиях 



1. Правописание Н и НН в  

ОТЫМЁННЫХ прилагательных 

Отымённые прилагательные –  

это прилагательные, образованные  

от имён существительных 



Н 
В отымённых 

прилагательных, в 
основе которых  

нет н: 

Юбилей-юбилейный 

В отымённых 
прилагательных с 

суффиксами  
-ан-, -ян-, -ин-: 

Песок-песчаный 

Серебро – серебряный 

Гусь – гусиный  

Искл: оловянный, стеклянный, 

деревянный 

1. Правописание Н и НН в  

ОТЫМЁННЫХ прилагательных 



Потренируемся! 

Гнездо воробья – 

Кольцо из серебра – 

Ремень из кожи – 

Уши осла – 

Гора изо льда – 

Грива лошади – 

Пятно нефти – 

Стая журавлей –  



Потренируемся! 

Гнездо воробья – воробьиное гнездо 

Кольцо из серебра – 

Ремень из кожи – 

Уши осла – 

Гора изо льда – 

Грива лошади – 

Пятно нефти – 

Стая журавлей –  



Потренируемся! 

Гнездо воробья – воробьиное гнездо 

Кольцо из серебра – серебряное кольцо 

Ремень из кожи – 

Уши осла – 

Гора изо льда – 

Грива лошади – 

Пятно нефти – 

Стая журавлей –  



Потренируемся! 

Гнездо воробья – воробьиное гнездо 

Кольцо из серебра – серебряное кольцо 

Ремень из кожи – кожаный ремень 

Уши осла – 

Гора изо льда – 

Грива лошади – 

Пятно нефти – 

Стая журавлей –  



Потренируемся! 

Гнездо воробья – воробьиное гнездо 

Кольцо из серебра – серебряное кольцо 

Ремень из кожи – кожаный ремень 

Уши осла – ослиные уши 

Гора изо льда – 

Грива лошади – 

Пятно нефти – 

Стая журавлей –  



Потренируемся! 

Гнездо воробья – воробьиное гнездо 

Кольцо из серебра – серебряное кольцо 

Ремень из кожи – кожаный ремень 

Уши осла – ослиные уши 

Гора изо льда – ледяная гора 

Грива лошади – 

Пятно нефти – 

Стая журавлей –  



Потренируемся! 

Гнездо воробья – воробьиное гнездо 

Кольцо из серебра – серебряное кольцо 

Ремень из кожи – кожаный ремень 

Уши осла – ослиные уши 

Гора изо льда – ледяная гора 

Грива лошади – лошадиная грива 

Пятно нефти – 

Стая журавлей –  



Потренируемся! 

Гнездо воробья – воробьиное гнездо 

Кольцо из серебра – серебряное кольцо 

Ремень из кожи – кожаный ремень 

Уши осла – ослиные уши 

Гора изо льда – ледяная гора 

Грива лошади – лошадиная грива 

Пятно нефти – нефтяное пятно 

Стая журавлей –  



Потренируемся! 

Гнездо воробья – воробьиное гнездо 

Кольцо из серебра – серебряное кольцо 

Ремень из кожи – кожаный ремень 

Уши осла – ослиные уши 

Гора изо льда – ледяная гора 

Грива лошади – лошадиная грива 

Пятно нефти – нефтяное пятно 

Стая журавлей – журавлиная стая 

 



НН 
В отымённых  

прилагательных  

с основой на -н: 

 

Сон – сонный 

Длина – длинный 

В отымённых  

прилагательных  

с суффиксами  

-енн-, -онн: 

 

Искусство-искусственный, 

Лекция-лекционный 

Искл: ветреный 

НО! безветренный 

В именах прилагательных, 

образованных  

от существительных, 

оканчивающихся  

на -мя: 

 

Имя – бызымянный 

Время – временной 

Стремя - стремянной 

1. Правописание Н и НН в  

ОТЫМЁННЫХ прилагательных 



Экзамен – 

Традиция – 

Телефон – 

Экскурсия – 

Станция – 

Имя – 

Картина – 

Революция – 

Пенсия – 

Весна – 

Жизнь – 

Торжество – 

Солома –  

Потренируемся! 



Экзамен – экзаменационный 

Традиция – 

Телефон – 

Экскурсия – 

Станция – 

Имя – 

Картина – 

Революция – 

Пенсия – 

Весна – 

Жизнь – 

Торжество – 

Солома –  

Потренируемся! 



Экзамен – экзаменационный 

Традиция – традиционный 

Телефон – 

Экскурсия – 

Станция – 

Имя – 

Картина – 

Революция – 

Пенсия – 

Весна – 

Жизнь – 

Торжество – 

Солома –  

Потренируемся! 



Экзамен – экзаменационный 

Традиция – традиционный 

Телефон – телефонный 

Экскурсия – 

Станция – 

Имя – 

Картина – 

Революция – 

Пенсия – 

Весна – 

Жизнь – 

Торжество – 

Солома –  

Потренируемся! 



Экзамен – экзаменационный 

Традиция – традиционный 

Телефон – телефонный 

Экскурсия – экскурсионный 

Станция – 

Имя – 

Картина – 

Революция – 

Пенсия – 

Весна – 

Жизнь – 

Торжество – 

Солома –  

Потренируемся! 



Экзамен – экзаменационный 

Традиция – традиционный 

Телефон – телефонный 

Экскурсия – экскурсионный 

Станция – станционный 

Имя – 

Картина – 

Революция – 

Пенсия – 

Весна – 

Жизнь – 

Торжество – 

Солома –  

Потренируемся! 



Экзамен – экзаменационный 

Традиция – традиционный 

Телефон – телефонный 

Экскурсия – экскурсионный 

Станция – станционный 

Имя – именной 

Картина – 

Революция – 

Пенсия – 

Весна – 

Жизнь – 

Торжество – 

Солома –  

Потренируемся! 



Экзамен – экзаменационный 

Традиция – традиционный 

Телефон – телефонный 

Экскурсия – экскурсионный 

Станция – станционный 

Имя – именной 

Картина – картинный 

Революция – 

Пенсия – 

Весна – 

Жизнь – 

Торжество – 

Солома –  

Потренируемся! 



Экзамен – экзаменационный 

Традиция – традиционный 

Телефон – телефонный 

Экскурсия – экскурсионный 

Станция – станционный 

Имя – именной 

Картина – картинный 

Революция – революционный 

Пенсия – 

Весна – 

Жизнь – 

Торжество – 

Солома –  

Потренируемся! 



Экзамен – экзаменационный 

Традиция – традиционный 

Телефон – телефонный 

Экскурсия – экскурсионный 

Станция – станционный 

Имя – именной 

Картина – картинный 

Революция – революционный 

Пенсия – пенсионный 

Весна – 

Жизнь – 

Торжество – 

Солома –  

Потренируемся! 



Экзамен – экзаменационный 

Традиция – традиционный 

Телефон – телефонный 

Экскурсия – экскурсионный 

Станция – станционный 

Имя – именной 

Картина – картинный 

Революция – революционный 

Пенсия – пенсионный 

Весна – весенний 

Жизнь – 

Торжество – 

Солома –  

Потренируемся! 



Экзамен – экзаменационный 

Традиция – традиционный 

Телефон – телефонный 

Экскурсия – экскурсионный 

Станция – станционный 

Имя – именной 

Картина – картинный 

Революция – революционный 

Пенсия – пенсионный 

Весна – весенний 

Жизнь – жизненные 

Торжество – 

Солома –  

Потренируемся! 



Экзамен – экзаменационный 

Традиция – традиционный 

Телефон – телефонный 

Экскурсия – экскурсионный 

Станция – станционный 

Имя – именной 

Картина – картинный 

Революция – революционный 

Пенсия – пенсионный 

Весна – весенний 

Жизнь – жизненные 

Торжество – торжественный 

Солома –  

Потренируемся! 



Экзамен – экзаменационный 

Традиция – традиционный 

Телефон – телефонный 

Экскурсия – экскурсионный 

Станция – станционный 

Имя – именной 

Картина – картинный 

Революция – революционный 

Пенсия – пенсионный 

Весна – весенний 

Жизнь – жизненные 

Торжество – торжественный 

Солома – соломенный 

Потренируемся! 



Н НН 
В отымённых 

прилагательных,  

в основе которых 

нет н: 

Юбилей-

юбилейный 

В отымённых 

прилагательных  

с суффиксами -ан-

, -ян-, -ин-: 

Песок-песчаный 

Кожа-кожаный 

Искл: оловянный, 

стеклянный, 

деревянный 

В отымённых 

прилагательных  

с основой на -н: 

Сон – сонный 

В отымённых 

прилагательных  

с суффиксами  

-енн-, -онн: 

Искусство-

искусственный, 

Лекция-

лекционный 

Искл: ветреный 

НО! безветренный 

В  

прилагательных, 

образованных  

от существительных  

на -мя:  

имя – бызымянный 

1. Правописание Н и НН в  

ОТЫМЁННЫХ прилагательных 



Обрати внимание! 

 

МаслЕный (= пропитанный маслом) блин, каша,  

но замасленная ткань 

МаслЯный (= на масле) насос, двигатель 

 

ВетрЕный (= с ветром) день, человек,  

но обветренный, безветренный 

ВетрЯной (= приводимый в движение ветром) двигатель 

1. Правописание Н и НН в  

ОТЫМЁННЫХ прилагательных 



Экра…ый герой 

Мыши…ая возня 

Ю…ый барабанщик 

Исти…ая причина 

Масл(я/е)…ые краски 

Песча…ый берег 

Багря…ый закат 

Единстве…ая просьба 

Ветр(е/я)…ая мельница 

Стекля…ая ваза 

Сви…ая печёнка 

Потренируемся! Н или НН? 



ЭкраННый герой 

Мыши…ая возня 

Ю…ый барабанщик 

Исти…ая причина 

Масл(я/е)…ые краски 

Песча…ый берег 

Багря…ый закат 

Единстве…ая просьба 

Ветр(е/я)…ая мельница 

Стекля…ая ваза 

Сви…ая печёнка 

Потренируемся! Н или НН? 



ЭкраННый герой 

МышиНая возня 

Ю…ый барабанщик 

Исти…ая причина 

Масл(я/е)…ые краски 

Песча…ый берег 

Багря…ый закат 

Единстве…ая просьба 

Ветр(е/я)…ая мельница 

Стекля…ая ваза 

Сви…ая печёнка 

Потренируемся! Н или НН? 



ЭкраННый герой 

МышиНая возня 

ЮНый барабанщик 

Исти…ая причина 

Масл(я/е)…ые краски 

Песча…ый берег 

Багря…ый закат 

Единстве…ая просьба 

Ветр(е/я)…ая мельница 

Стекля…ая ваза 

Сви…ая печёнка 

Потренируемся! Н или НН? 



ЭкраННый герой 

МышиНая возня 

ЮНый барабанщик 

ИстиННая причина 

Масл(я/е)…ые краски 

Песча…ый берег 

Багря…ый закат 

Единстве…ая просьба 

Ветр(е/я)…ая мельница 

Стекля…ая ваза 

Сви…ая печёнка 

Потренируемся! Н или НН? 



ЭкраННый герой 

МышиНая возня 

ЮНый барабанщик 

ИстиННая причина 

МаслЯНые краски 

Песча…ый берег 

Багря…ый закат 

Единстве…ая просьба 

Ветр(е/я)…ая мельница 

Стекля…ая ваза 

Сви…ая печёнка 

Потренируемся! Н или НН? 



ЭкраННый герой 

МышиНая возня 

ЮНый барабанщик 

ИстиННая причина 

МаслЯНые краски 

ПесчаНый берег 

Багря…ый закат 

Единстве…ая просьба 

Ветр(е/я)…ая мельница 

Стекля…ая ваза 

Сви…ая печёнка 

Потренируемся! Н или НН? 



ЭкраННый герой 

МышиНая возня 

ЮНый барабанщик 

ИстиННая причина 

МаслЯНые краски 

ПесчаНый берег 

БагряНый закат 

Единстве…ая просьба 

Ветр(е/я)…ая мельница 

Стекля…ая ваза 

Сви…ая печёнка 

Потренируемся! Н или НН? 



ЭкраННый герой 

МышиНая возня 

ЮНый барабанщик 

ИстиННая причина 

МаслЯНые краски 

ПесчаНый берег 

БагряНый закат 

ЕдинствеННая просьба 

Ветр(е/я)…ая мельница 

Стекля…ая ваза 

Сви…ая печёнка 

Потренируемся! Н или НН? 



ЭкраННый герой 

МышиНая возня 

ЮНый барабанщик 

ИстиННая причина 

МаслЯНые краски 

ПесчаНый берег 

БагряНый закат 

ЕдинствеННая просьба 

ВетрЯНая мельница 

Стекля…ая ваза 

Сви…ая печёнка 

Потренируемся! Н или НН? 



ЭкраННый герой 

МышиНая возня 

ЮНый барабанщик 

ИстиННая причина 

МаслЯНые краски 

ПесчаНый берег 

БагряНый закат 

ЕдинствеННая просьба 

ВетрЯНая мельница 

СтекляННая ваза 

Сви…ая печёнка 

Потренируемся! Н или НН? 



ЭкраННый герой 

МышиНая возня 

ЮНый барабанщик 

ИстиННая причина 

МаслЯНые краски 

ПесчаНый берег 

БагряНый закат 

ЕдинствеННая просьба 

ВетрЯНая мельница 

СтекляННая ваза 

СвиНая печёнка 

Потренируемся! Н или НН? 



Столько Н, сколько в полной форме 

 

Юная девушка – девушка юна 

Зеленые деревья – деревья зелены 

 

Ценная вещь – вещь ценна 

Длинная дорога – дорога длинна 

Краткая форма прилагательных: 

1. Правописание Н и НН в  

ОТЫМЁННЫХ прилагательных 



Даль тума…а  

Пустыня таинстве…а  

Щеки румя…ы  

Дети ю…ы  

Ночь безветре…а 

Операция болезне…а  

Встреча традицио…а 

Потренируемся! 



Даль тумаННа (тумаННая) 

Пустыня таинстве…а 

Щеки румя…ы  

Дети ю…ы  

Ночь безветре…а 

Операция болезне…а  

Встреча традицио…а 

Потренируемся! 



Даль тумаННа (тумаННая) 

Пустыня таинствеННа (таинствеННая) 

Щеки румя…ы 

Дети ю…ы  

Ночь безветре…а 

Операция болезне…а  

Встреча традицио…а 

Потренируемся! 



Даль тумаННа (тумаННая) 

Пустыня таинствеННа (таинствеННая) 

Щеки румяНы (румяНые) 

Дети ю…ы  

Ночь безветре…а 

Операция болезне…а  

Встреча традицио…а 

Потренируемся! 



Даль тумаННа (тумаННая) 

Пустыня таинствеННа (таинствеННая) 

Щеки румяНы (румяНые) 

Дети юНы (юНые) 

Ночь безветре…а 

Операция болезне…а  

Встреча традицио…а 

Потренируемся! 



Даль тумаННа (тумаННая) 

Пустыня таинствеННа (таинствеННая) 

Щеки румяНы (румяНые) 

Дети юНы (юНые) 

Ночь безветреННа (безветреННая) 

Операция болезне…а  

Встреча традицио…а 

Потренируемся! 



Даль тумаННа (тумаННая) 

Пустыня таинствеННа (таинствеННая) 

Щеки румяНы (румяНые) 

Дети юНы (юНые) 

Ночь безветреННа (безветреННая) 

Операция болезнеННа (болезнеННая) 

Встреча традицио…а 

Потренируемся! 



Даль тумаННа (тумаННая) 

Пустыня таинствеННа (таинствеННая) 

Щеки румяНы (румяНые) 

Дети юНы (юНые) 

Ночь безветреННа (безветреННая) 

Операция болезнеННа (болезнеННая) 

Встреча традициоННа (традициоННая) 

Потренируемся! 



Правописание Н и НН  

В  

прилагательных 

В  

существительных 

В  

наречиях 



2. Правописание Н и НН  

в существительных 

Написание Н и НН  

в существительных зависит: 

• от слов, от которых образованы 

существительные;  

• от частей слов, с помощью которых 

образованы существительные 



Написание Н и НН в существительных зависит от 

слов, от которых образованы существительные. 

 

В существительных пишется столько Н,  

сколько и в прилагательном,  

от которого они образованы 

 

2. Правописание Н и НН  

в существительных 



В существительных пишется столько Н, сколько  

и в прилагательном, от которого они образованы 

Н НН 
современник (современный) 

туманность (туманный) 

ремесленник (ремесленный) 

 родственник (родственный) 

лиственница (лиственный) 

ветреник –ветреница  

(ветреный) 

гостиница (гостиный) 

 мудреность (мудреный) 

овсяница (овсяной) 

торфяник (торфяной) 

2. Правописание Н и НН  

в существительных 



Написание Н и НН в существительных  

зависит от частей слов, с помощью  

которых образованы существительные 

Пишем НН, если корень слова оканчивается на н,  

а суффикс начинается с н:  

бузинник (бузина) 

дружинник (дружина) 

именинник (именины) 

малинник (малина) 

2. Правописание Н и НН  

в существительных 



Обратите внимание на существительные, которые 

пишутся: 

1) с одним н: дровяник, конопляник, нефтяник, 

песчаник,серебряник (мастер); серебреник       

(монета), бессеребреник; гостиница; будёновка; 

2) с двумя н (нн): гривенник, дружинник, именинник, 

мошенник, племянник, путешественник, 

сторонник. 

2. Правописание Н и НН  

в существительных 



Пря…ик  

труже…ик  

гости…ица  

Путешестве…ик 

Дружи…ик  

родстве…ик  

Мали…ик  

Листве…ица  

ко…ица  

Пле…ик 

Потренируемся! 



пряНик (пряНый) 

 труже…ик  

гости…ица  

Путешестве…ик 

Дружи…ик  

родстве…ик  

Мали…ик  

Листве…ица  

ко…ица  

Пле…ик 

Потренируемся! 



пряНик (пряНый) 

 тружеНик (труд/труж + ник) 

 гости…ица  

Путешестве…ик 

Дружи…ик  

родстве…ик  

Мали…ик  

Листве…ица  

ко…ица  

Пле…ик 

Потренируемся! 



пряНик (пряНый) 

 тружеНик (труд/труж + ник) 

 гостиНица (гостиНый) 

Путешестве…ик 

Дружи…ик  

родстве…ик  

Мали…ик  

Листве…ица  

ко…ица  

Пле…ик 

Потренируемся! 



пряНик (пряНый) 

 тружеНик (труд/труж + ник) 

 гостиНица (гостиНый) 

путешествеННик (запомнили) 

Дружи…ик  

родстве…ик  

Мали…ик  

Листве…ица  

ко…ица  

Пле…ик 

Потренируемся! 



пряНик (пряНый) 

 тружеНик (труд/труж + ник) 

 гостиНица (гостиНый) 

путешествеННик (запомнили) 

дружиННик (дружин + ник) 

 родстве…ик  

Мали…ик  

Листве…ица  

ко…ица  

Пле…ик 

Потренируемся! 



пряНик (пряНый) 

 тружеНик (труд/труж + ник) 

 гостиНица (гостиНый) 

путешествеННик (запомнили) 

дружиННик (дружин + ник) 

 родствеННик (родствеННый) 

Мали…ик  

Листве…ица  

ко…ица  

Пле…ик 

Потренируемся! 



пряНик (пряНый) 

 тружеНик (труд/труж + ник) 

 гостиНица (гостиНый) 

путешествеННик (запомнили) 

дружиННик (дружин + ник) 

 родствеННик (родствеННый) 

малиННик (малин + ник) 

Листве…ица  

ко…ица  

Пле…ик 

Потренируемся! 



пряНик (пряНый) 

 тружеНик (труд/труж + ник) 

 гостиНица (гостиНый) 

путешествеННик (запомнили) 

дружиННик (дружин + ник) 

 родствеННик (родствеННый) 

малиННик (малин + ник) 

листвеННица (листвеННый) 

 ко…ица  

Пле…ик 

Потренируемся! 



пряНик (пряНый) 

 тружеНик (труд/труж + ник) 

 гостиНица (гостиНый) 

путешествеННик (запомнили) 

дружиННик (дружин + ник) 

 родствеННик (родствеННый) 

малиННик (малин + ник) 

листвеННица (листвеННый) 

 коННица (кон + ниц) 

Пле…ик 

Потренируемся! 



пряНик (пряНый) 

 тружеНик (труд/труж + ник) 

 гостиНица (гостиНый) 

путешествеННик (запомнили) 

дружиННик (дружин + ник) 

 родствеННик (родствеННый) 

малиННик (малин + ник) 

листвеННица (листвеННый) 

 коННица (кон + ниц) 

плеННик (плен + ник) 

Потренируемся! 



Правописание Н и НН  

В  

прилагательных 

В  

существительных 

В  

наречиях 



 

В наречиях пишется столько Н,  

сколько и в прилагательном,  

от которого они образованы 

 

3. Правописание Н и НН  

в наречиях 



В наречиях пишется столько Н, 

сколько и в прилагательном,  

от которого они образованы 

 
бережНый подход – относиться бережНо 

длиННый доклад – написал длиННо 

намереННый поступок – сделал намереННо 

спокойНое настроение – мне спокойНо 

растеряННый взгляд – ответил растеряННо 

удобНый диван – сижу удобНо 

3. Правописание Н и НН  

в наречиях 



Обрати внимание! 

Не путай наречие и краткое прилагательное  

в единственном числе и среднем роде: 

Сегодня небо хмуро. – Он смотрит хмуро. 

Сегодня небо (каково?) хмуро.  

 

Относится к сущ., вопрос каково?, синтакисческая 

роль – сказуемое 

3. Правописание Н и НН  

в наречиях 



Обрати внимание! 

Не путай наречие и краткое прилагательное  

в единственном числе и среднем роде: 

Сегодня небо хмуро. – Он смотрит хмуро. 

Сегодня небо (каково?) хмуро.  

 

Относится к сущ., вопрос каково?, 

синтакисческая роль – сказуемое 

Он смотрит (как?)  

хмуро.  

 

Относится к глаг., вопрос как?, 

синтаксическая роль – 

обстоятельство 

3. Правописание Н и НН  

в наречиях 



 

Выводы! 

ОТЛИЧАЕМ наречие и краткое прилагательное  

в единственном числе и среднем роде: 

1. Грамматическое значение. Прилагательное обозначает признак в 

связи с качеством (чаще относится к СУЩЕСТВИТЕЛЬНОМУ), а 

наречие — признак действия, признак признака или предмета 

(чаще относится к ГЛАГОЛУ)  

2. Вопросы. Вопрос краткого прилагательного в ед.ч., ср.р. — 

КАКОВО? Вопросы наречий: КАК? КУДА? ГДЕ/ ОТКУДА? и т.д. 

3. Синтаксическая роль. Краткая форма прилагательного —  

это сказуемое, а наречие — обстоятельство.  

3. Правописание Н и НН  

в наречиях 



Об искусстве он всегда говорил пламенно  

и как-то возвышенно.  

На улице было безветренно и туманно. 

Выглядит он совсем юно.  

Действовали они дружно и организованно.  

Он отвечал медленно и обдуманно.  

Все вернулись одновременно. 

Потренируемся!  

Объясним правописание наречий 



Правописание Н и НН  

В  

прилагательных 

В  

существительных 

В  

наречиях 



Практикум 
гума…о 

авиацио…ый 

це…ый 

гости…ица 

листве…ица 

деревя…ый 

глиня…ый 

исти…о 

мужестве…ый 

стари…ый 

совреме…ик 

тума…ый 

мужестве…о 

дли…ый 

бедстве…о 

государстве…ый 

песча…ый 

дружи…ик 

таинстве…о 

оловя…ый 

болезне…о 

ряби…ик 

ястреби…ый 

карти…ый 

торжестве…ый 

овся…ое 


